
 
 
 
 
 

     

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

新体制誕生！ 

石塚 晃明町会長挨拶 

平成５年より町会会計１０年、睦長、総務長、副会長とやっ
て参りましたが、そろそろ後進に道を譲って引退しようと思っ
ていたところ、前町会長小田さんより、疲れたから代わってく
れと言われ、今度は重い役どころ。競馬、その他遊ぶ事が好き
な私には不安・不安・不安・しかし役員の皆様が応援するから
と言う言葉を信じてお受けいたしました。 
歴代の方々は皆立派な方々で、私なんかでいいのかなあと想

います。短い間かもしれませんが、老いたる体にムチ打ってこ
の街のために頑張りますが、町会の皆様にはご指導、ご鞭撻を
戴きます様、お願い申し上げまして、就任の挨拶と致します。 

  

小田 恵次前町会長退任挨拶 

                私議、この度、立花五丁目町会の第六十二期総会に於いて会長
を退任し、前副会長石塚晃明氏に後任をお願いし、快く就される
事を了解して頂きました。在任五年、会員の皆様方には暖かいご
理解と一方ならぬご協力を賜り、何かと至らぬ会長を補佐して戴
きました事、衷心より感謝し厚く御礼申し上げる次第です。中川
前会長八年の長き御指導と町政に対するご努力を会長バッチ一つ
で引き継ぎました時の大きな圧力に襲われた感覚は、任期中鮮明
な記憶として肌身に染付け、常に行動の糧として進めて参りまし
た。 就任の年、国勢調査が行われました。奇しくも本年は五年
目となり、再び其の調査に携わる方々を選任し、記入や回収が簡
略されては居ますが、係りの方の御負担に敬意を表します。 

 五年の光陰は、新年会、春の園遊会、春秋交通安全、クリーンキャンペーン、御祭禮、防災訓練、
歳末警戒、総会、学校関係、毎年各種の行事の度毎に各担当専門部の各位のお力添えにて行われる
訳ですが、担当者各位の努力にも感謝と労いを申し上げる次第です。 最近は益々町内の様代わり
が進み、戸建てが増えてまいりました。新旧の暮らしにも様々の変化が必要に成るでしょう。吾嬬
第一中学校と立花中学校が統合し、新たに吾嬬立花中学校と替わりました。今年の中川小学校の新
入生も２クラスとなり、前途に明るさも見えています。マンションにお住いの方も、戸建ての方も
町が行う行事には積極的に参加され、町の活性化に御協力をお願いします。 諸先輩の方々が英知
と情熱を注ぎ、後世に委ねられた立花五丁目の町が「明るく、楽しく、心豊かに」住める街で有る
よう期待しております。 私の任期最後の仕事として、地域皆さんの生活安全を考慮し、平成二十
三年東武亀戸線第９号踏切（小村井駅）の歩道部分狭小の解消をすべく踏切拡幅を区（前区長山﨑
昇氏）に申請致しました。以来三年の月日を要しましたが、本年四月十二日完成致しました事をお
知らせ致します。 任期中に気付かないままの非礼、ご迷惑にお詫び申し上げますと共に町会の末
永い繁栄、会員各位の益々の御健勝をご祈念申し上げ、退任の御挨拶と致します。 有難うござい
ました。 

中村 清彦睦会長挨拶 

 お蔭さまで何とか睦長を３年務める事が出来ました。これも諸先輩の方々、また町会会員の皆
様のお蔭と深く感謝申し上げます。４年目を迎えるにあたり、心新たにして会員が楽しめるお祭
りをと思っています。 
 毎年行われる祭礼にいつも同じ方々の参加を頂きますが、新しい方々も加わって一層の盛り上
がりが出来ますよう、ご近所皆様さそいあって参加して頂きたく思います。どうぞご協力お願い
します。 

平成 27 年 5 月 9 日の定期総会に於いて前小田会長より新石塚会長へと 
バトンが引き継がれました。 


